ZOO ET CHÂTEAU DE ZLIN

Ce grand parc zoologique est situé dans la campagne morave à cinq de kilomètres de la petite ville de Zlin. Il s'étend sur 52 hectares et héberge plus de 1200 animaux appartenant à 230 espèces.



Inauguré en 1948, il s'est considérablement développé au cours des années 1970 et 1980. Durant cette période, il a hébergé notamment des rhinocéros, des fauves, des chimpanzés et des ours polaires.



Au cours des années 1990 a débuté la construction d'un zoo plus moderne, établi autour du château de Lešn. Il a été divisé en différentes sections géographiques, notamment dédiées à l'Afrique, l'Amérique, l'Asie et l'Australie. À la fin des années 1990 et au cours des années 2000 ont été construits le très beau pavillon tropical Yucatan, la zone australienne, le joli jardin japonais, l'enclos des tapirs malais, le

pavillon des éléphants africains et l'espace de contact avec des raies. En septembre 2012, une zone dédiée à la faune éthiopienne a été ouverte au public ; elle héberge entre autres des babouins géladas, des suricates, des grands koudous, des vautours et des hyènes.



À la fin des années 2010, un complexe baptisé " ŘekuTtrávy " (rivière herbeuse) a été ouvert ; il représente les habitats des zones humides situées dans le parc national des Everglades en Floride. Certaines espèces emblématiques des Everglades y sont hébergées, comme des pumas, des alligators et des oiseaux endémiques de Floride.



Au cours de sa promenade dans ce parc zoologique paysagé, le visiteur va découvrir, en empruntant une allée à droite de l'entrée, de nombreuses volières,

puis la savane africaine et la section éthiopienne abritant notamment des girafes, des antilopes, des zèbres, des rhinocéros blancs, des éléphants, des lions, des grues, des lémuriens, des flamants, des hyènes, des vautours et des suricates. La zone africaine du zoo est en cours d'expansion pour donner plus d'espaces à ses pensionnaires et accueillir de nouvelles espèces, comme des hippopotames et des gorilles des plaines. Ensuite, le visiteur entre dans la très belle zone asiatique du parc zoologique, où il va traverser le joli jardin japonais et longer de nombreux enclos paysagés peuplés par des grues, des tapirs malais, des gibbons, des cigognes, des buffles, des tigres sibériens, des ours lippus et des chameaux. Puis le visiteur pénètre dans la section australe, où il va croiser tour à tour des casoars, des émeus, des wallabies, des kiwis et des chiens chanteurs. Traversant un pont qui enjambe la petite rivière du zoo, le visiteur se retrouve dans la section sud-américaine qui a été établie par paliers et rejoint le cœur du parc zoologique. Là, il va croiser des guanacos,

des aras, des singes-écureuils, des jaguars, des nandous, des tapirs terrestres, des loups à crinière et des tamanoirs. Près de là se trouvent la très belle serre tropicale en forme de pyramide maya (où vivent des oiseaux tropicaux, des paresseux et de petits singes), les bassins des loutres géantes, des manchots et des otaries.



Le visiteur peut en fin de promenade découvrir le joli château romantique de Lešn et flâner dans la zone dédiée à la faune de Floride.

